

Diesjähriger Elternabend im Kinderhaus St. Georg auf Rekordniveau!

Im Kinderhaus St. Georg in Eitting war der diesjährige Elternabend der bestbesuchteste überhaupt!

Trotz der zahlreichen Bestuhlung mussten kurzer Hand noch weitere Sitzplätze zur Verfügung gestellt werden. Die Kinderhausleitung, Frau Claudia Huber war sehr erfreut, den diesjährigen Elternabend vor vollem Saal zu eröffnen. Im Anschluss hielt der 1. Bürgermeister Herr Georg Wiester seine Begrüßung, gefolgt von der Weihung des neuen Gruppenraumes der Sternschnuppengruppe durch Herrn Pfarrer Philipp Kielbassa. Im Anschluss stellte der bisherige Elternbeiratsvorsitzende Herr Sansone in seinem Rechenschaftsbericht die breite Palette an Aktionen der ablaufenden Amtsperiode dar. Danach wurde der neue Elternbeirat gewählt.

Im Kindergartenjahr 2016/2017 startet der Elternbeirat mit neun Mitgliedern und setzt sich wie folgt zusammen:

v.links Vorsitzende: Alfredo Sansone, Silke Hermann, Öffentlichkeitsarbeit: Annette Harries, Feedback/Elternbriefe: Miriam Manlik, Julia Mohr,

Ramona Renner, Schriftführerin: Conny Schnitzer, Beisitzerin: Catrin Pricolo. Der neue Elternbeirat hat nach seiner konstituierenden Sitzung seine Arbeit aufgenommen und freut sich auf die konstruktive Zusammenarbeit mit den Eltern und dem Kinderhaus-Team zum Wohle der Kinder.

